

Datum: 27.06.22
Telefon: 0 233-92222
Telefax: 0 233-27645
Dr. Alexander Dietrich

**Personal- und
Organisationsreferat**
Der Referent

Dauerhafte Ausweitung des Assistenzkraftprogramms an der Städtischen Berufsfachschule für Kinderpflege um eine aufsteigende Eingangsklasse zum Schuljahresbeginn 2022/2023

Sitzungsvorlage Nr. 20-26 / V 06677

Beschlussvorlage für den Bildungsausschusses des Stadtrates am 06.07.2022
Öffentliche Sitzung

Stellungnahme des Personal- und Organisationsreferats

An das Referat für Bildung und Sport, Geschäftsbereich Berufl. Schulen - Per E-Mail -

Sehr geehrte Damen und Herren,

das Personal- und Organisationsreferat bedankt sich für die Gelegenheit zur Stellungnahme. Die im Betreff genannte Sitzungsvorlage wurde dem Personal- und Organisationsreferat per E-Mail vom 23.06.2022 mit Bitte zur Stellungnahme bis zum 27.06.2022 zugeleitet.

Geltend gemachter Mehrbedarf

Vor dem Hintergrund des Fach- und Ergänzungskräftemangels in der Kinder- und Jugendhilfe soll das Assistenzkraftprogramm an der Städtischen Berufsfachschule für Kinderpflege ab dem Schuljahr 2022/2023 um eine Eingangsklasse erhöht werden, die in der Eingangs- und Aufstiegsklasse dauerhaft nachbesetzt wird.

In der vorliegenden Sitzungsvorlage wird ein dauerhafter Stellenmehrbedarf von 32,34 VZÄ beantragt: Dabei handelt es sich um – jeweils ab 01.09.2022 und ab 01.09.2023 - 1,17 VZÄ für Lehrkräfte und 15 VZÄ für Assistenzkräfte.

Stellungnahme des Personal- und Organisationsreferats

Das Personal- und Organisationsreferat stimmt dem beantragten Stellenbedarf im Zeitraum von 01.09.2022 bis 31.12.2022 zu. Die Finanzierung der entsprechenden Stellen erfolgt in diesem Zeitraum über das Referatsbudget.

Gegen die Finanzierung der Bedarfe ab 2023 wird insofern Einwand erhoben, dass die Unabweisbarkeit nicht gegeben ist. Auch kann die Unplanbarkeit nicht nachvollzogen werden. Der ab 2023 geltend gemachte Stellenbedarf ist bereits parallel zum Eckdatenbeschluss 2022 für den Haushalt 2023 durch das Referat für Bildung und Sport angemeldet worden. Über die Bedarfe ab 2023 soll daher im regulären Verfahren entschieden werden.

Wir bitten die Stellungnahme der Beschlussvorlage beizufügen.

Die Stadtkämmerei und das Direktorium erhalten einen Abdruck der Stellungnahme.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Alexander Dietrich
Berufsmäßiger Stadtrat